

COMMUNIQUÉ

Un premier colloque dédié au personnel des services de garde en milieu scolaire en Outaouais

Gatineau, le 10 septembre 2025 – Le mercredi 20 août, à l'École polyvalente Nicolas-Gatineau, s'est tenu pour la toute première fois en Outaouais un colloque régional dédié au personnel des services de garde en milieu scolaire. Cet événement marquant a rassemblé les éducatrices et éducateurs, éducatrices en classe principale et techniciennes de la région dans un esprit de formation, de reconnaissance et de collaboration.

Grâce à l'appui de l'ensemble des centres de services scolaires et de la commission scolaire de la région de l'Outaouais, de nombreux membres du personnel ont pu participer à cette journée enrichissante. L'événement a été chaleureusement accueilli par les participantes et participants, qui ont répondu présents en grand nombre et avec enthousiasme.



Nous tenons à souligner la précieuse collaboration de la Direction de la Santé publique, des commanditaires, des formateurs, des bénévoles, ainsi que des techniciennes membres du sous-comité d'organisation. Un merci tout particulier aux membres du comité organisateur, dont le travail remarquable a permis la réalisation de ce projet : Jannick Bastille (CSSPO), Sara-Ann Brazeau (DSP), Vanessa Cormier (CSSCV), Édith Emery (CSSCV), Julie Fréchette (DSP) et Karina Marcotte (CSSD).

Merci à toutes et à tous, artisans de ce beau succès. Continuez à faire fleurir le quotidien, un geste à la fois.



- 30 -

Source :

Andréanne Desforges
Conseillère en communication
Téléphone : 819 663-9221, poste 24048
desforgesa@cssd.gouv.qc.ca

200, boulevard Maloney Est
Gatineau (Québec) J8P 1K3
Téléphone : 819 663-9221
Télécopieur : 819 663-6176
www.cssd.gouv.qc.ca